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香港文匯報訊（記者 達里）郭富城（城城）與許恩怡昨日到戲
院替他們主演的新片《無名指》父親節優先場進行謝票宣傳。對
於有傳太太方媛再有身孕，城城大方默認有喜訊，表示是一件開
心事，家中成員是愈多愈熱鬧。
城城與新導演合作《無名指》，他表示與經理人小美一起支持

新晉導演孔令政，他一向喜歡貼地寫實的題材，為了演好壁球運
動員的角色，事前抽空去壁球會學習打波。提到與柏安妮女兒許
恩怡合演父女，城城大讚對方遺傳了媽媽的顏值，也是很有潛質
的演員，他說：「跟她合作最大難處，是當時她只有18歲，我要
配合她帶出有父女的感覺，電影是談及人生低潮時如何重新站
起，是一部有正能量的電影。」由於該片到8月才正式上映，與城
城的澳門演唱會撞期，但他表示不會影響到電影宣傳，因為演唱
會在周末舉行，平日可以參與電影宣傳，他也打算在暑假期間帶
女兒去玩。
被問到兩位女兒「大寶」和「二寶」在父親節送了什麼給他，

城城說：「都是一些畫作，她們每年都是畫畫，我會珍而重之放
在工作室，工作倦了看到畫作就會覺得很窩心。」他笑稱女兒畫
他雖然不似，但很有神髓，如臨近演唱會時她們會畫他在舞台上
的姿態，其他畫作就比較靜態。對於太太方媛傳出再有身孕，問
城城是否再有喜訊，他起初笑而不語，當得知方力申（小方）也
公布做父親後，他終於鬆口說：「要恭喜他（小方），生小朋友
從來都是開心事。我都有一件開心事，但太多就不講了，我一直
都說家中有愈多小朋友就愈熱鬧，我喜歡熱鬧的。」追問兩位女
兒知否快做姐姐時，城城笑道：「知知哋啦。」

香港文匯報訊（記者 馮雷 河南
報道）《2025華晨宇火星演唱會鄭
州站》前晚在河南鄭州奧林匹克體
育中心體育場舉行。這是華晨宇火
星演唱會首次到鄭州，並採用四面
台演出，強調互動性與沉浸感。今
年的演唱會既有華晨宇中西合璧的
全新編曲音樂，也有賽博星際風格
的超絕舞美，充滿先鋒感與創新精
神。華晨宇說，「自己會在音樂道
路上不斷探索，爭取做出一些不一
樣的音樂。」
華晨宇前晚在演唱會上說起河南
話，與現場歌迷互動。他說，這是他
首次來鄭州舉行演唱會，特意為鄭州
歌迷設計了新造型。2025年內地高考
日前結束，華晨宇亦表示：「我知道
今天有很多高考結束的火星人（指粉

絲）在現場，我妹妹也來到了現場，
她也是今年剛高考完，那麼趁成績單
還沒出來，趕快讓我放縱地嗨一下，
好不好呀？」他演出了《點燃銀河盡
頭的篝火》，和樂隊共同祝願高考考
生「金榜題名」。
河南是太極拳的發源地，華晨宇
在舞台上行雲流水般打出一套太
極，優雅至極，完美適配《忒修斯
的船》的間奏。華晨宇更組織了在
場5萬名觀眾，挑戰三聲部的阿卡貝
拉（無伴奏合唱），最後呈現出來
的效果震撼。在完全沒有綵排的情
況下，華晨宇一個人從打拍、領
唱、指導，率全場5萬人完成了一場
阿卡貝拉的演出。華晨宇昨日凌晨
發微博：「今晚的萬人阿卡貝拉，
真中！下一站，瀋陽見！」

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）陳豪昨
日出席活動，其母也有現身。陳豪指因早
前很忙很少見媽媽，剛好昨日有活動便偕
同媽媽一起來，至於小朋友就要晚上才有
時間跟他們一起食飯慶祝父親節。他又透
露子女送了張父親節卡給他，跟他說知道
爸爸工作辛苦，叫他不用太辛苦，說最緊
要有他就行，感覺很窩心，早上子女也有
錫自己，讓他「好冧」。
陳豪形容本月是廣告月，因他早前忙於

拍劇，好幾個廣告或活動都排在本月才進
行，笑問他可有送禮物獎勵自己？他即笑
說：「唔會，我啲錢唔用得，要儲錢供奉
畀小朋友。大家都
知我捱得辛苦，但
都冇所謂，我係捱
但我幸福，有三個
小朋友加一個大天
使（陳茵媺），我
願意！」

香港文匯報訊（記者 達里）楊千嬅、馮
允謙、雲浩影、劉沛蘅等人前晚參與慈善晚
宴。久未在港露面的千嬅透露兒子Torres現
年13歲，暑假後會從上海回港升讀國際學
校，她說：「回港讀書是兒子的意願，一來
爸爸的公司在香港，二來他想多見一點公公
和嫲嫲，他踏入青春期有自己的時間表，現
在的年輕人好犀利，去到哪裏都適應到，其
實他在上海讀書時都有好多香港人，如果將
來想到外國升學，也會等他自己決定。」千
嬅直言現在時代不同，已經沒有「阿媽教
仔」的方式，只希望與兒子保持「朋友」關
係。問到兒子踏入青春期有沒有一點反叛，
千嬅笑道：「又沒有，可能我一早當他是朋
友，而且我是高齡產婦，我的更年期與兒子
的青春期完美配合到，而且水秤座跟雙子座
是很好的，我和丁生（丁子高）最希望跟兒
子做一世朋友。」千嬅稱現在兒子跟爸爸去
了「父子旅行」加深了解，她有時間也會
「母子旅行」跟兒子交流，覺得這種育兒方
式相當不錯。
有傳千嬅今年成功入紙申請紅館檔期，她
說：「賣到飛時再通知大家，今年都有機會
賣到，但未確定。（曾入紙8次？）是的，

鐵杵磨成針，幾耐我都會等。」千嬅解釋紅
館對她意義重大，因為是她的出身地及代表
粵語歌的重要文化，如果她仍有氣力的話，
不排除會挑戰啟德主場館，但現在讓她選10
次，10次都會選擇在紅館開騷。
而劉沛蘅透露在馬來西亞工作期間發生小
意外，在沙灘拍攝遊戲環節時不慎腳踢大
石，結果右腳兩隻腳趾腫到不能穿鞋，幸好
沒有骨折已慢慢痊癒。

王長田介紹，
《哪吒 2》

海外票房即便超過1億
美元，還不是很高，但已經

是中國電影20年來最高。還有
人推測《哪吒》帶來的整個經濟增

量會超過 2,000 億元人民幣。他認
為，中國影片出海是一個必然的選擇與

趨勢，目前中國產品和中國服務在全世界已
逐漸打開了市場，外國觀眾出於對中國產品的
需求，對產品背後文化了解的需求，給中國電影
出海帶來了機會。但是，任何一個電影產品都是
表象，後面中國電影的發展，還是需要從多方面
手解決深層次問題。

王長田認為電影收入比例需調整
在王長田看來，目前的中國電影在題材、類
型、表現、風格以及視頻效果等方面必須重新作
出定位和調整。現在生產了太多觀眾不需要的電
影，與其他娛樂形式相比沒有競爭力。其次是電
影的成本上升得太快，而市場沒有能力去消化這
些產品，必須改革電影的生產機制，從製片環
節、資金的分配比例等多方面手。此外，電影
行業利益分配的格局急需調整，不能所有的風險
都壓在製片方身上。還有很重要的一點是，當前
中國電影對票房的依賴率達到95%以上，這會帶
來很大虧損風險。在他看來，票房依賴降到50%
才是合理的，而要降低票房依賴需要重新認識電
影作為IP龍頭的定位，提高衍生品的收入比例，
市場上已有先例。對此，他又舉了《哪吒》的經
驗，《哪吒》衍生品最多一個產品門類就有上百
億元的銷售額，目前情況下，可讓衍生品的開發
商、生產商、銷售商得到很大的市場紅利。
而在昨日舉行的上影節金爵獎動畫片單元評委
見面會上，金爵獎動畫片單元評委趙霽認為過去
十年間，從《西遊記之大聖歸來》到《白蛇：緣
起》再到《哪吒》，基本都是基於非常經典的中

國傳統 IP去
創作。在趙霽看

來，之所以是這樣
一個情況，原因很簡

單，「並不是創作者們只
想做這個，是因為在過去十

年，如果不做這個，片子就賣不
出去，很難有市場上的表現。」趙霽

直言，由於十年前觀眾尚未習慣去看中
國國產的動畫電影，所以想要做原創是很

困難的，「在我這一代，或者再大一點的一
代，我們看得更多的是美國的或者日本的動畫電
影，很少有本土的動畫電影。」但當下，情況已
經在發生改變，「這次電影節我和電影節的志願
者們聊天，這批剛上大學的孩子們，他們在中學
時期開始接觸了像《白蛇》《大聖》這樣的國產
動畫。」
隨越來越多中國觀眾開始喜歡中國國產動畫
電影，且相信中國本土也可以做出優秀的動畫電
影，已經開始出現一些不同類型的內容，比如
《深海》《時間之子》《雄獅少年》等，趙霽
說：「包括我自己，在後面的項目中也不是完全
去做傳統神話的東西，也會做一些不一樣的內
容。我覺得這個和市場及自身準備的程度都有關
係的，我希望未來在中國動畫電影領域會看到不
一樣的內容。」

《哪吒》水平高業界更「卷」
提及中國動畫電影，《哪吒》的成功是一個逃

不開的話題。對此，趙霽直言，看到「魔童」這
樣的一個成績大家很開心，不僅僅是振奮了動畫
電影領域，也振奮了整個中國電影，「給了我們
一個可能性，哦，原來我們的天花板在這個地
方，還是有很大的想像空間的。」但與此同時，
趙霽認為，《哪吒》的成功也帶給整個行業很大
的壓力，讓行業變得很「卷」。「因為『魔童』
已經把整個的製作水平帶到了一個非常高的高
度，我們接下來再去做，無論是國內還是國際，
僅從動畫的製作水平來說，也會有更高標準，才
能夠追上觀眾的眼睛。」與此同時，趙霽從創作
者角度坦言，並不希望因為《哪吒》的成功而讓
市場覺得只有中國神話題材才能賺錢，導致所有
人都跳到這個賽道，翻來覆去做這些神話或者中
國傳統IP的東西。「當然一方面這是個高興的事
兒，但是我也希望鼓勵市場和觀眾包容接受更多
類型的內容。」

香港文匯報訊（記者 夏微、張帆 上海報道）第二

十七屆上海國際電影節（簡稱上影節）開幕論壇

昨日舉行，《哪吒之魔童鬧海》（《哪吒

2》）出品方、光線傳媒董事長王長田透

露，《哪吒2》的海外票房預計將超過1億美元，但他

認為《哪吒2》是一個個例，中國電影的發展還有

優化空間。至於何時會有《哪吒3》，他直言

現在談還太早。上影節金爵獎動畫片單元

評委、中國導演趙霽表示，《哪吒》

系列的成功讓業界振奮，但他作

為創作者並不希望市場覺得

只有中國神話題材才能

出圈賺錢，而是希

望市場包容接受

更多類型的

內容。 料《哪吒2》海外票房超1億美元

業界冀國產動畫市場業界冀國產動畫市場
更多元化更多元化

鄭州開唱率萬人阿卡貝拉鄭州開唱率萬人阿卡貝拉
華晨宇揭高考生妹妹捧場

恭喜小方當爸爆喜訊
城城默認將迎「三寶」

陳豪將工作酬金獻家庭 傳成功入紙紅館開唱千嬅：鐵杵磨成針
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●●上影節開幕論壇昨舉行上影節開幕論壇昨舉行，，萬達電影董事長陳祉希萬達電影董事長陳祉希（（左二左二）、）、大麥娛樂總裁李捷大麥娛樂總裁李捷（（左三左三）、）、光光
線傳媒董事長王長田線傳媒董事長王長田（（右三右三）、）、上影集團董事長王雋上影集團董事長王雋（（右二右二））等縱論中國電影發展等縱論中國電影發展。。 張帆張帆攝攝

●劉沛蘅認近來吃多
了變胖。 達里攝

●●《《哪吒哪吒22》》早前在美國上映收穫不俗回響早前在美國上映收穫不俗回響。。資料圖片資料圖片


